



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 039
25 de enero de 2019

Estudiantes de Jurisprudencia analizaron varios enfoques de la epistemología y derecho indígena

Estudiantes del tercer semestre de la Carrera de Derecho dirigidos por Alejandro Lomas, fueron los organizadores del CONVERSATORIO EPISTEMOLOGÍA Y DERECHO INDÍGENA, cuyos exponentes fueron el Dr. Alfredo Lozano Castro, Amado Cholango y los docentes de la Carrera de Derecho, Raúl Llasag Fernández y Rubén Castro Orbe. El evento estuvo bajo la coordinación del catedrático Fernando García.

El propósito del acto académico fue enriquecer los conocimientos que se imparten en el aula y brindar una visión amplia del Derecho Indígena como un conjunto de concepciones y prácticas culturales de comunidades autóctonas que forman parte de nuestra identidad, cuya cosmovisión es importante en las normas constitucionales del Ecuador.

Los temas disertados fueron: Teoría del Conocimiento de la Ciencia Moderna Occidental y Derecho Indígena, Saberes Ancestrales vs Conocimientos Modernos, Cosmovisión Andina, Derecho Occidental y Derecho Indígena.

Los panelistas recalcaron las principales diferencias del Derecho desde la visión occidental con claros conceptos de Estado, Orden Jurídico, Constitución etc, como también desde la realidad indígena, basada en la sabiduría ancestral, la cual se integró como parte de la Constitución del Ecuador desde el 2008, año en el cual, se reconoció en gran medida los Derechos ejercidos por las comunidades, pueblos y nacionalidades a lo largo de su existencia.

Patricio Sánchez Padilla PhD, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, manifestó que la Constitución garantiza el funcionamiento de dos sistemas paralelos que es la justicia Indígena y Derecho Ordinario. Felicitó a los estudiantes por organizar actos, donde se analizan diferentes enfoques de los pueblos nativos poseedores de sabiduría milenaria.

I.F

